
Cuneo, 13 marzo 2017     Richiesta incontro per aggiornamento progetto riqualificazione piazza frazionale. 
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AL SINDACO DELLA CITTA’ DI CUNEO – Dott. Federico BORGNA 

ALL’ASSESSORE AI LL.PP DELLA CITTA’ DI CUNEO – Ass. Valter FANTINO 

 

OGGETTO: Richiesta incontro per aggiornamento progetto riqualificazione piazza frazionale. 

In riferimento alla nostra mail del 12 gennaio 2017 (di cui alleghiamo copia a questa lettera) 
inviata in seguito all’incontro con la Giunta in Comune, nella quale erano state elencate alcune 
priorità che necessitavano di interventi, il Comitato richiede delucidazioni riguardo alle decisioni 
adottate, ribadendo la necessità di intervenire soprattutto nei seguenti punti: 

1) Attraversamenti pedonali rialzati 

2) Condizioni via Tetto Garetto 

In particolare si ribadisce l’urgenza di queste problematiche a causa delle pericolosità che 
potrebbero derivarne. Si allega la documentazione fotografica dell’incidente avvenuto in data 6 
marzo 2017 a causa dell’alta velocità dei mezzi che transitano nella rotatoria. Nel contempo si 
richiede il ripristino urgente della barriera protettiva. 

 

Inoltre, restando in tema di sicurezza stradale, il Comitato coglie l’occasione per comunicare la 
mancanza totale della segnaletica orizzontale degli attraversamenti pedonali adiacenti alla 
rotonda sopracitata a causa dell’usura. 

 

In considerazione all’assegnazione dell’appalto dei lavori di Piazza Conti Gondolo della Riva, il 
Comitato richiede un incontro per un aggiornamento sullo stato del progetto esecutivo e le 
relative migliorie evidenziate durante il sopralluogo del 16 dicembre 2016 con l’assessore Fantino 
e il geometra Beccaria. 

Ci auspichiamo che i proventi derivanti dal ribasso ottenuto dall’impresa aggiudicataria dei lavori 
di riqualificazione della piazza siano utilizzati per la messa in sicurezza dei punti sopra descritti. 

 

Cuneo, 13 marzo 2017 

 

Distinti saluti 

 

Il Presidente del Comitato   

Roberto CAVALLO 


